

### 3. Beachhandball Turnier – 3. Sieg!

Geschrieben von: Florian Hirschegger  
Mittwoch, den 30. Juli 2014 um 10:21 Uhr

---

Am Samstag, 26.7.2014, machte sich eine neu zusammengewürfelte Truppe der Union Korneuburg auf um am Beachhandball Turnier in Graz teilzunehmen. Da einige Spieler des Tullner Beachhandballturniers aufgrund verschiedenster Sachen verhindert waren, stellte man ein völlig neues Team zusammen. Somit war diesmal von Jahrgang 1976 bis Jahrgang 1998 alles dabei! Neben dem Herrenbewerb trat Korneuburg auch im Mixed Bewerb auf, wobei sich hier die Spieler des Männerteams immer abwechselten um unsere Damen tatkräftig zu unterstützen.

Gleich im ersten Spiel musste man gegen den vermeintlich leichtesten Gegner des Turniers ran und somit konnte die Sperrstund 99 wieder einmal zeigen, dass sie eine Mannschaft ist, die es versteht Beachhandball zu spielen. Mit vielen Pirouetten und schönen Fliegern konnte man den anderen Teams gleich zeigen wer dieses Turnier gewinnen will. Dementsprechend gut verlief die Hauptrunde auch, man konnte jedes Match (ohne Satzverlust!) gewinnen und auch vermeintlich stärkeren Gegner wie der Bundesligamannschaft aus Graz oder der HLA Mannschaft von Union Leoben wurden in die Schranken gewiesen. Im Halbfinale konnte man auch vor allem dank einer geschlossen guten Mannschaftsleistung ohne Probleme gewinnen. Im Mixed-Bewerb ein ähnliches Bild: Außer dem Match gegen WAT Atzgersdorf konnte man jedes Match gewinnen und somit bis ins Finale vordringen. Dieses wurde dann zu einer Regenschlacht geprägt von einer sehr starken Torhüterleistung von Johannes Groß. Das Finale war an Spannung kaum zu überbieten und führte bis ins Penalty Shootout, wo man trotz 2 gehaltenen Penalties von unserem Tormann leider knapp das Nachsehen hatte. Somit konnte der trotz allem gute 2. Platz erreicht werden.

Im Herrenbewerb konnte man auch aufgrund der Wetterverhältnisse nicht an die Leistungen der letzten Spiele anknüpfen und hatte somit im 1. Satz das Nachsehen. Allerdings wurde im 2. Satz wieder ordentlich Gas gegeben und somit wurde auch hier ein Penalty Shootout erzwungen. Wieder einmal war es Johannes Groß der alle Penalties der Grazer entschärfte und somit einen großen Anteil beisteuerte, damit die Union Korneuburg Sperrstund 99 das Turnier gewinnen konnte!

Nach 3 Siegen bei 3 Beachhandballturnieren kann man die Beachhandballsaison somit als erfolgreich bezeichnen und jetzt noch eine Woche entspannen bevor es wieder mit der Vorbereitung für die neue Saison losgeht.

### **3. Beachhandball Turnier – 3. Sieg!**

Geschrieben von: Florian Hirschegger  
Mittwoch, den 30. Juli 2014 um 10:21 Uhr

---

Für die Union Korneuburg Sperrstund 99 spielten: Johannes Groß, Bernhard Pummer, Christoph Litschauer, Julian Schafler, Felix Reichenauer, Viktor Errath, David Müller, Bernhard Doppler, Florian Hirschegger.

Für die Union Korneuburg Sperrstund 99 MIXED spielten: Johannes Groß, Bernhard Pummer, Julian Schafler, Felix Reichenauer, Christian Sauberer, David Müller, Viktor Errath, Bernhard Doppler, Betti Nikendey, Birgit Sauberer, Franziska Rath, Sofia Fischer